## La Copa vuelve a ser el aliciente

#### BALONMANO

El Juanfersa Comunicalia se medirá el día 28 en dieciseisavos de final en el Palacio al Puente Genil y si pasa a octavos también jugará en Gijón ante otro equipo de Asobal

#### :: JOSÉ LUIS CALLEJA

GIJÓN. La Copa del Rey vuelve a ser una competición especial para el Juanfersa Comunicalia. Y motivos tiene el conjunto que dirige Alberto Suárez para tener un aliciente con el torneo del K. O. Después de casi haber dispurado la temporada pasada el título al Barcelona, tras perder por solo dos tantos con el Granollets en la semifinal de la 'final four', ahora los rojillos sueñan con avanzar una tonda más tras haber eliminado al Cisne.

El Juanfersa Comunicalia medirá sus fuerzas el próximo miércoles, dia 28 (20.30 horas), en los dieciseiavos de final, al Puente Genil de la Liga Asobal, que ditige el minco Barbeiro, con los exjovellanistas Angel Paraja y Pocic en sus filas. El conjunto cordobes es favonto en teoria por su mayor potencial y categoria, pero el partido se celebrará en el Palacio.

Sin duda, el factor cancha juega a favor de los gijoneses, que no van a dejar pasar la ocasión, dado que la siguiente eliminatoria, que serán los octavos de final, volverá a ser contra un equipo de Asobal y de nuevo a la vera del Piles.

En las dos temporadas que jugaron en la máxima categoria, el Juanfersa Comunicalia hizo historia y ahora también se plantea llegar lo más lejos



Adrián, en un lance del partido del sábado en Pontevedra. :: TANIA M.

posible en el torneo del K. O., aunque el principal objetivo sigue siendo la Liga con la consiguiente clasificación para disputar la fase de ascenso.

El técnico Alberto Suárez está muy contento con la victoria ante el Cisne del pasado sábado, «porque el equipo dio la talla en un partido que no resultó nada fácil. Los gallegos apretaron todo el encuentro».

Asimismo, el entrenador del Juanfersa Comunicalia se muestra satisfecho con el rendimiento de la plantilla, «porque estuvieron muy serios mis jugadores en todo momento»

De forma particular halaga también «el compromiso del equipo», que ahora tiene el aliciente de superar a uno de la màxima categoria, por lo que en este sentido añade que «de eliminarnos que lo haga un equipo de la Liga Asobal».

En caso de apear al Puente Genil, «en la siguiente eliminatoria también

#### LAS CIFRAS DE LA COPA

Resultados de la primera rotula

La Roca-MMT Zamora	28+32
Cisne-Juanfersa Comunicalia Antequera-Alcobendas	25-27
Grupo-Nava	21-22
Bordils-Atletico Valladolid	29-28
Ciudad Real-A, Octavio	24-23
Ars Palma del Río-Barcelona 8	27-29

#### Cruces de dieciseisavos de final

Juantersa Comunicalia-P. Genil Ciudad Real-Bada Huesca Nava-Coenca Alcobendas-Guadalajara Zamora-Go Fit Sintín Barcelona B-Aragón Bidasoa-Teucro Bordiis-Puerto Sagunto

jugariamos en casa, por lo que es también motivante para mis jugadores», matiza Alberto Suárez.

matiza Alberto Suárez.

De los resultados de la primera ronda de la Copa destaca la victoria del Bordils sobre el Valladolid, uno de los favoritos para sbir a Asobal. Asimismo llama la atención el triunfo del filial del Barcelona, que ganó por la mínima al Ars Palma del Rio, aspirante a jugar al final de la fase regular por el ascenso de categoría, que ganó la Copa de Andalucia al próximo rival copero del Juanfersa Comunicalia, además de que se mantiene invicto en las cuatro jomadas que se han disputado hasta el momento en la División de Honor Plata.

Los rojillos regresan a la competición doméstica el fin de semana. Jugarán el sábado, en el Palacio, ante el Antequera.

## Al Base Oviedo le sobra la mitad del primer tiempo

#### ADEMAR B31 CRONISTAR 24

Ademar B: Alvaro; Adrián Martinez (5), Valdimir Alonso (2), Rodrígo Pérez (6,5p), Borja Fernández (2), Martin Rubio (3), David Villoslada (2)- siete incial-, Javier González , Rigo Aldaba, Jaime (2), Alberto González (3), Juan Casares (4), Álvaro Pérez, Vifuela, Jaime Fernández (1) y Javier Garcia (1).

Cronistar Base Oviedo: Emilio Pérez, Pabiln (1), Juan Echevarria (1), Rubén González (2), César German (4,20), Ruben Menédez (6), Juan David (2) siete inicial-, Juan Suárez, Alex Lada (2), César Pérez, Diego Silva (4), Carlos Alberto (1), Nacho y Victor Mon (1).

Marcador cada cinco minutos: 2-1, 4-3, 4-5, 9-6, 12-8, 16-9 (descanso), 19-11, 21-13, 23-15, 26-18, 27-22 y 31-24.

Árbitro: Rubio Díaz y Montero Suárez (Colegio de Madrid). Excluyeron a los locales Adrián, Juan, Borja, Andrés y Javier, y a los visitantes Carlos Alberto y David Cortés.

Incidencias: partido de la segunda jornada del grupo B de Primera División disputado en el Pabellón Hansi Rodríguez de León.

#### **BALONMANO**

#### :: FÉLIX

**LEÓN.** El Cronistar Base Oviedo cayó en León ante el filial del Ademar (31-24), en un partido en el que los de Falo Méndez realizaron una más que aceptable segunda parte, pero la mitad de las primera les sobro.

Comenzó bien el encuentro para los ovetenses, que llegaron a rener ventaja en el marcador, pero a partir del minuto 15 (os errores en el lanzamiento y en el pase propiciaron la reacción de los leoneses, que tomaron el mando del partido. En la reanudación hubo mucho equilibrio pero la ventaja del primer acto decidió.

# Sheila Posada consigue cuatro oros en el Nacional

### PATINAJE DE VELOCIDAD

La patinadora del Pelayo, que suma ya más de 100 metales en Campeonatos de España, cerró su participación con un primer y un tercer puesto

:: J. L. C.

GIJÓN. Sheila Posada (Pelayo) cerró su participacion ayer, en Pamplona, en los Campeonatos de España de patinaje de velocidad con un cuarto titulo nacional, que consiguió en la prueba de 500 metros esprint. Un oro al que sumó un bronce en los 10.000 metros eliminacion.

Con estos logros, la gijonesa totaliza la friolera de 101 medallas de oro en su trayectona, lo que la convierte en una de las mejores patinadoras a nivel estatal Cabe recordar que en la jomada del sábado. Sheila Posada se subice en tres ocasiones a lo mas alto del podio en tieπas na-

En la jornada de clausura de ayer, la también gijonesa Itziar Gutiérrez (Novares) se proclamó campeona de España en la carrera de los 500 metros esprint. Por su parte, David López (Calzada Tejanort) se hizo con la medalla de oro en la prueba de 10.000 metros eliminación, en la que el rambién gijonés Víctor Vena obtuvo la medalla de bronce.

#### Polémica en los relevos

En la prueba de relevos a la americana, el Astur Patin fue injustamente descalificado. Tras lograr la victoria de forma clara al entrar en la primera posición, una juez navama descañifico al equipo asturiano por haber dado uno de los relevos fuera de zona. Pese a aportar pruebas documentales, los responsables de la competición lo desestimaron.

Ante esta situación, el club gijonés presentara una queja formal a la Federación Española.



Sheila Posada, ayer en lo más alto del podio en una de las pruebas que disputó el pasado fin de semana en Pamplona :: FEP

## El Grupo gana su último amistoso en La Coruña contra el Zalaeta

#### VOLEIBOL

HJ. L. C.

GIJÓN. El Grupo causó una grata impresión ayer en su último amistoso frente al Zalaeta en La Coruña, por 0-3 (14-15, 25-23, 25-22, 19-25 10-15).

Las grupistas, a menos de una semana del comienzo de la Superliga 2, ofrecieron un buen nivel en todos los aspectos del juego, por lo que parece que las pupilas de Sául Pérez llegan en un excelente momento de forma para inciar la temporada el sábado en Soria contra la selección júnior. Además hace una semana ganaron al Emevé en Lugo, otro de los equipos fuertes de la categoría de plata.

El equipo gijonés formó ayer con Lucia, Maria, Minam, Sara<sup>1</sup>, Tere, Cecilia y Marta. Tambien jugaron a lo largo del partido Aiba, Paula y Cristina Chamoso.